

Image not found or type unknown



droit de visite pou l'enfant

Par **linmimo**, le **19/05/2013** à **16:36**

Je n'ai pas pu présenter l'enfant a son père , car mon fils avait 40 de fièvre , monsieur a déposer quand même plainte , j'ai affaire a quelqu'un de malade , plein de haine , qui veut m'enlever mon enfant pour se venger .es que j'ai eu tort ce n'était pas un certificat de compléance ,ça était même constater par les gendarmes qui sont venu chez moi pour voir le petit dans qu'elle état il était .?!